

Pont-de-Roide Diplômes et médailles avant le concert de Noël



Diplômes et médailles pour la passion musicale. Photo Yves Bongay

Récemment une douzaine des 60 musiciens de l'Harmonie Fanfare Rudipontaine a été mise à l'honneur en présence de Denis Arnoux et Gaston Veya, maires de Pont-de-Roide-Vermondans et de Marie-Anne Gouvier, responsable de la vie associative des deux cités associées. Il fut souligné que la bonne santé de l'HFR avait profité depuis 30 ans de la mise en place d'une école de musique performante. Les nombreux concerts offerts à la population, tous ponctués par une inévitable ovation du public, sont la meilleure récompense pour ses amoureux de la musique. Alors quoi de plus naturel que la remise de diplômes, pour la pratique, entre autres, de la trompette, ou de la clarinette, la batterie, le trombone, saxo ténor, à la basse... mais toujours à la hauteur de l'HFR, comme Maxime Boulet et Jean-Pierre Grillot,

avec 5 ans d'exercice, Julien Boulet avec dix années, et des médailles pour 15 ans à Gilles Guillaume et Thomas Zanardi, 20 ans pour Aline Breney, Anthony Mérique et Hubert Serdet, 30 ans pour Marie-Claude Girard, 40 ans pour Christian Flenet et 53 ans pour l'indéracinable Charles, « Charly » Farque. Et la municipalité a récompensé, avec la médaille de la ville, celui qui depuis 30 ans dirige à « la baguette », l'HFR, Jean-Paul Klinguer. Un maître de cérémonie qui, avec sa brigade musicienne, donne rendez-vous pour le concert de Noël, samedi 18 décembre à 20 h 30 dans un cadre idyllique à l'église de Pont-de-Roide. Comme l'ont précisé tous les acteurs de cette cérémonie, « nul doute qu'ils feront honneur à leurs diplômes et médailles. »

Yves Bongay